

La CGT a une petite pensée pour Jean-François Tealdi, décédé le 12 mars d'un cancer à l'âge de 73 ans.

C'est un syndicaliste qui a beaucoup compté pour notre syndicat à FTV, il a largement contribué au développement du SNJ-CGT, il a animé beaucoup de mouvements pour la défense de la télé publique et de l'audiovisuel public plus généralement, il a porté de nombreux dossiers de requalifications de journalistes précaires.

Nous sommes un certain nombre, autour de cette table, à l'avoir connu ; on est même quelques-uns auxquels il a mis le pied à l'étrier syndical.

Nous saluons sa mémoire, son militantisme et ses convictions chevillés au corps, sa force de conviction... Nous saluons un camarade et un ami.